

# *Los peruanos se muestran indiferentes a la VIII Cumbre de las Américas*

---



Los peruanos se muestran indiferentes a la VIII Cumbre de las Américas y a todos los eventos asociados a esa cita que acogerá la capital de la nación sudamericana, según una nota de la agencia Prensa Latina.

A excepción de una gigantesca valla en el aeropuerto internacional Jorge Chávez de Lima y una sarta de banderas de países americanos en el hotel sede de la cumbre, los residentes y visitantes de Lima no observan ninguna otra señal alusiva.

‘Bienvenidos, VIII Cumbre de las Américas, 10-14 de abril 2018 Lima-Perú’, se lee a la salida del edificio de la terminal aérea, que gana progresivamente en ajetreo de viajeros debido al arribo de cientos de personas para foros previos al cónclave de mandatarios.

Prensa Latina constató en las inmediaciones del aeropuerto que todavía son visibles numerosos muros con grafitis de bienvenida al papa Francisco, quien realizó una visita pastoral a Perú del 18 al 21 de enero pasado, pero de la reunión hemisférica hasta ahora ninguna promoción.

De cumbre aquí no se habla, salvo los muy esporádicos y escuetos escritos en medios noticiosos locales como Perú21 o de algún spot publicitario de una televisora que anuncia para la próxima semana su cobertura de la cita.

Y es que para millones de ciudadanos de a pie la búsqueda del sustento diario es sin dudas la prioridad, lo mismo en comercios formales que zigzagueando entre el caótico tráfico de las calles limeñas con cualquier oferta en las manos, constató este reportero.

Niños expendiendo botellas de agua fría para mitigar un calor inusual para esta época del año, mujeres intentando limpiar parabrisas y hombres vendiendo churros, paletas heladas o el más impensable artilugio forman la foto del mercado informal callejero, con el añadido de que casi todos son indígenas.

Los conflictos políticos, incluso después de la forzada dimisión el 21 de marzo del presidente Pedro Pablo Kuczynski por escándalos de corrupción, tampoco tocan de cerca a la mayoría de peruanos, aunque la prensa se encarga de inducirlos a seguir los meandros de una enredada saga.

Por su parte, fuentes de la cancillería peruana confirmaron a esta agencia que ya está operativo el portal web de la VIII cumbre, -cuyo segmento de jefes de Estado será los días 13 y 14-, para que los ciudadanos puedan acceder al Foro de la Sociedad Civil y Actores Sociales.

Ese foro sesionará el 10 y 11, pero durante la semana entrante tendrán lugar también la Cumbre de los Pueblos (del 10 al 14), la III Cumbre Empresarial, el V Foro de Juventudes, el Foro de los Pueblos Indígenas, y el III Encuentro de ParlAmericas (parlamentarios).

Mientras los mandatarios tendrán como eje 'Gobernabilidad democrática frente a la corrupción', los sectores populares abogarán 'Por la Articulación Social de Nuestra América' con énfasis en la unidad, desarrollo, integración, concertación de estrategias y del pensamiento progresista.

Pero de momento, ni siquiera es demasiado visible el dispositivo de seguridad y despliegue policial que presupone una cita a la que se espera acudan más de 15 jefes de Estado y de Gobierno, incluido el estadounidense, Donald Trump, según diversas fuentes.

Tomado de Cubadebate) / (Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/159362-los-peruanos-se-muestran-indiferentes-a-la-viii-cumbre-de-las-americas>



**Radio Habana Cuba**